
 

Voto Avellino; Con Preziosi mai parlato di accordi o collegamenti;
Passaro

  

Avellino. "La lista de “I CITTADINI IN MOVIMENTO” è costretta a

diffondere la presente nota di chiarimento in riferimento a quanto dichiarato

dall’ing. Troncone sui media locali.

PREMESSO che

l’ing. Troncone ha contattato, la nostra compagine al fine di

connettere la lista “Polis” alla lista de “I CITTADINI IN

MOVIMENTO” entrambe legate al candidato sindaco Avv. Massimo

Passaro;

in data 17.04.2019 è stata indetta una conferenza stampa congiunta,

presso lo studio legale dell’avv. Passaro, al fine di presentare alla

città il binomio delle due liste. L’ingegnere Troncone in tale

occasione ha dichiarato quanto segue “Non avevo proprio

immaginato di scendere in campo ma di fronte ad un vuoto

spaventoso vedendo anche molti che quei problemi li hanno generati

e oggi si propongono come soluzione ho deciso di impegnarmi. Non

punto all’elezione o al successo, vorrei solo portare all’attenzione
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una serie di problemi seri. La mia non è una scelta di convenienza,

infatti ho detto no ad almeno quattro liste, a me interessa affrontare i

problemi della città”.

nelle settimane successive si è lavorato, congiuntamente, alla

descrizione del simbolo, formazione della lista, presentatori e

firmatari, accettazione dei candidati, richiesta dei certificati collettivi,

richiesta certificazioni elettorali, e di tutta la documentazione a

corredo della presentazione della lista (così come previsto dalla

norma);

in data 26.04.2019 l’avv. Preziosi ha contattato, nella serata, l’avv.

Passaro, successivamente recandosi presso lo studio legale di

questo ultimo. Alla presenza dell’ing. Troncone e del prof. Sbrescia

si è avuto un confronto di idee sulle elezioni del 26 Maggio 2019

senza mai parlare di accordi o collegamenti;

l’ing. Troncone, nella mattinata di Sabato 27.04.2019 poco prima

della presentazione della lista, ha ritenuto di comunicare la decisione

di voler proseguire il cammino con le liste dell’Avv. Preziosi;

nella giornata odierna si legge la paradossale, e sin da ora smentita,

dichiarazione dell’ing. Troncone “inizialmente avevamo sottoscritto

un programma tutti e tre insieme”.

Alla luce di quanto premesso si precisa quanto segue:

“I CITTADINI IN MOVIMENTO” hanno lavorato e lavorano da cinque

anni al programma per la rinascita della città di Avellino. Abbiamo nei

mesi scorsi organizzato manifestazioni e promozionato eventi al fine

di propagandare quanto descritto nel programma affisso all’albo

pretorio del Comune di Avellino.
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L’ing. Troncone ha solo da poche settimane ritenuto di sostenere il

nostro lavoro senza mai parlare di progetti o programmi ma

diversamente insieme si è solo lavorato alla preparazione della lista e

degli adempimenti burocratici.

L’Avv. Preziosi non ha mai contattato la nostra compagine se non

prima di Venerdì sera, serata durante la quale non si è mai

accennato a programmi condivisi.

Con immenso dispiacere abbiamo dovuto assistere alla sceneggiata

di avanspettacolo dell’ing. Troncone. Quest’ultimo bene avrebbe

fatto a dichiarare di aver fatto una scelta di convenienza personale -

NdR:il pensiero è da intendersi quale analisi politica -, non volendo

concepire false verità.

Sconcertati da un atteggiamento di opportunismo - NdR: da ribadire

l'analisi politica - abbiamo ritenuto, con la presente nota, di voler

ripercorrere l’intera vicenda, così come vissuta, al fine di farne

chiarezza".
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